

Vecinos de la Población Cemento Melón de La Calera, expresaron su preocupación por la seguidilla de robos que han ocurrido en estas últimas dos semanas en el Centro de Atención de Menores Nelquihue ubicado en ese mismo barrio.

El último delito sucedió en la madrugada del pasado viernes 26 de abril, cuando jóvenes delincuentes entraron a la casa de la directora del colegio Teresa Brown, y al centro mencionado.

Anuncio Patrocinado

En un comunicado, el centro Nelquihue expresó que *“se han tomado las medidas para resguardar ambas casas que están pareadas, sin embargo, no nos compete como colegio cuidar de la seguridad de la casa vecina”*, agregando que *“esto es una responsabilidad de orden público”*.

Por su parte, Prsicila, una vecina afectada por los hechos comentó que entre vecinos se tienen que cuidar, señalando que los responsables del centro debería preoucuparse de revisar y reparar los cierres perimetrales, ya que las alarmas solo generan pánico.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Yo como afectada por el miedo que da tener que enfrentar a los delincuentes, no voy a

Preocupación entre vecinos de la Población Cemento Melón por ola de robos en Centro de Atención de Menores

descansar hasta que hagan algo. Dejaron los alambres cortados hace una semana y no hacen nada", finalizó.

y tú, ¿qué opinas?